## NOUVELLES

## UNIVERSITE LAVAL

24 avril, 1901.

Une conférence sera donnée au profit des Laboratoires de la Faculté, par M. l'abbé Choquette, du collège de Saint-Hyacinthe, le 24 avril prochain, à 8 heures du soir.

Sujet traité.—De l'électricité dans ses applications les plus modernes.—Expériences et démonstrations pratiques.

Prix du billet, 75 cents.

## SOCIETE MEDICALE DE MONTREAL

PRÉSIDENCE DE M. LE DOCTEUR HERVIEUX.

Séance du 12 mars.—M. Foucher, au nom du comité chargé d'étudier la question de l'hôpital civique, fait rapport que sous la direction d'un bureau médical la proposition de Sa Grandeur Mgr Bruchési concernant l'érection d'un hôpital civique rencontre l'opinion générale des membres du comité.

M. Demers demande que l'hôpital civique, quel que soit le projet adopté, soit d'un accès facile aux élèves qui devraient profiter de l'enseignement clinique sur les maladies contagieuses.

M. Marien rapporte un cas d'ostéctomie trochantérienne qu'il a faite dernièrement avec succès chez un jeune garçon âgé de 13 ans.

Ce petit malade, guéri d'une coxalgie, souffrait d'une luxation sous-cotyloïdienne, d'abduction de la cuisse, et d'une flexion de la jambe, formant un angle de 150 degrés. Il s'agissait, dit-il, de corriger cette difformité et un raccourcissement de 9 pouces. Il ne fallait pas songer à l'ostéoplacie ni au redressement forcé; nous avons choisi l'ostéotomie trochan-